



Página 1 de 2

## POLITICA DE LA SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO

## POLITICA DE LA SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO

VALLECAUCANA DE AGUAS S.A E.S.P propende ser la empresa Vallecaucana reconocida por el mayor impacto social en las condiciones de vida de los vallecaucanos, relacionadas con el sector de agua potable, saneamiento básico y el respeto por el medio ambiente. Ser administrada con enfoque empresarial que la conduzca a lograr la sostenibilidad, rentabilidad y crecimiento dentro de un clima organizacional que propicie conductas éticas y actuaciones transparentes, que genere en sus empleados sentido de pertenencia, desarrollo profesional y técnico.

Por lo cual, estamos comprometidos en propiciar el mejoramiento de las condiciones de trabajo, salud y seguridad a nuestros trabajadores, contratistas y partes interesadas, mediante el desarrollo del sistema de Gestión de la Seguridad y Salud en el trabajo - SG-SST.

Este Sistema de Gestión de la Seguridad y Salud en el trabajo está orientado al desarrollo de un proceso lógico y por etapas, basado en la mejora continua, que incluye la política, la planificación, la organización, la aplicación, la evaluación, la auditoria y las acciones de mejora con el objetivo de anticipar, reconocer, evaluar y controlar los riesgos que pueden afectar la seguridad y la salud en el trabajo en toda nuestra cadena de valor.

VALLECAUCANA DE AGUAS S.A E.S.P., asume la responsabilidad de proteger la salud y la seguridad de todos los trabajadores, independiente de su vinculación laboral en los diferentes ambientes de trabajo, por tanto mantiene unas condiciones seguras y saludables en cada lugar y puesto de trabajo que posee la empresa.

El responsable asignado por la Empresa para liderar el desarrollo del Sistema de Gestión de la seguridad y salud en el trabajo, cuenta con el apoyo de la alta dirección, Vigía seguridad y salud en el trabajo, los trabajadores y contratistas en general, mediante el compromiso de los mismos para el mejoramiento continuo de la Seguridad y Salud en el Trabajo.





Página 2 de 2

## POLITICA DE LA SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO

Hay un firme compromiso para cumplir con la Legislación Colombiana y toda normatividad en Seguridad y Salud en el Trabajo, establecidas por el congreso de la República, el Presidente, los ministerios del Trabajo y de Salud y protección Social, o cualquier institución oficial de otra índole, por parte de VALLECAUCANA DE AGUAS S.A E.S.P.

Para el cumplimiento de estas política y el logro de los objetivos propuestos por la alta dirección, permanentemente orientara sus esfuerzos y destinaran los recursos físicos, económicos y talento humano requeridos para la oportuna identificación, valoración e intervención de los peligros o riesgos ocupacionales que puedan generar Accidentes de trabajo, Enfermedades Laborales, Enfermedades relacionadas con el Trabajo, Emergencias o Desastres, así como los que se requieren para el desarrollo efectivo de planes programas o actividades que contribuyan a iortalecer le eficiencia de los trabajadores, la competitividad y la buena imagen organizacional.

LUIS ALFONSO CHAVEZ RIVERA
Gerente Vallecaucana de Aguas S.A. E.S.P.
Gestor PAP-PDA Valle del Cauca

Fecha: Agosto 23/2017.

c.c. Archiv

Folios: (01).

Proyecto y Elaboró: Dra. Estefany Rengifo Tulande –CPESP Apoyo Sistema de Gestión de la Seguridad y Salud en el Trabajo. Reviso: Dra. Marisol Piedrahita Correa – CPESP Talento Humano.

Aprobó: El Firmante.